



Hubert Baumann

Altar Schild Kopf





KUNST  
KREIS  
JURA

Baumanns Atelierwerkstatt ist eine kreative Insel. Von dieser bewegt er sich in allen Ebenen des künstlerischen Kosmos. In der Auseinandersetzung mit den unterschiedlichsten Kultobjekten entstanden die „Altäre“. Alltägliche Materialien werden zu symbolhaften Zeichen.

Reiner R. Schmidt

Titelblatt „Rachealtar der kalten Herzen“

Öffnungszeiten:

Di - Sa 16 - 18 Uhr  
So 10 - 12 Uhr  
15 - 18 Uhr



26. September - 11. Oktober 2009  
Historischer Reitstadel Neumarkt, Residenzplatz

## Hubert Baumann

### Altar Schild Kopf

zur Vernissage am Freitag,  
den 25. September 2009  
um 19.30 Uhr  
in der Ausstellungshalle des  
historischen Reitstadels Neumarkt  
sind Sie und Ihre Freunde  
herzlich eingeladen

Einführung:  
Herr Heiner Riepl  
Leiter des Oberpfälzer Künstlerhauses  
der Künstler ist anwesend

zur Ausstellung erscheint ein Katalog  
„Hubert Baumann Objektkunst“

über Ihr Kommen würden wir  
uns sehr freuen

[www.kunstkreis-jura.de](http://www.kunstkreis-jura.de)